

JFE京浜水泳部

後援会報

2024年1月



JFE

発行：
水泳部後援会事務局

JFE京浜水泳部 新旧監督からのご挨拶

新年明けましておめでとうございます。2023年末をもって監督を退任された小倉顧問、そして新監督である竹本監督からのご挨拶をお届けします。

退任ご挨拶 小倉 智也 顧問

ご安全に。JFE京浜水泳部の小倉です。新年あけましておめでとうございます。

昨年の水泳部納会をもって2013年から務めさせていただいた監督を退任致しました。監督を終え一番に思うことは後援会をはじめ水泳部を応援いただいている方々への感謝の気持ちです。特に日本社会人選手権では遠方まで多くの方々に応援に来ていただき心強く大会に望むことが出来ました。皆さまに支えていただいたおかげで選手、コーチ、スタッフは十分な活動を継続することが出来ています。私は顧問として新人採用で皆様には今後もお世話になることがあると思います。JFE京浜水泳部員は水泳に対する努力に留まらず仕事においても会社にも貢献出来る社会人を目指していきます。

竹本新監督のもと、日本社会人選手権でのアベック優勝を目標に頑張っておりますので、引き続き温かい応援をいただけるよう宜しくお願い致します。

就任ご挨拶 竹本 崇志 監督

ご安全に！今シーズンからJFE京浜水泳部監督に就任致しました竹本です。新年明けましておめでとうございます。



昭和22年創立の旧日本鋼管水泳部を前身とする歴史あるチームの監督として身の引き締まる思いです。昨年は第6回日本社会人選手権水泳競技大会において、女子は5連覇を達成しました。男子においては、ミツウロコチームと最後のリレー競技の結果で総合順位が決まる大激戦を繰り広げましたが、準優勝という結果となりました。今シーズンの最大の目標は、2020年度以降達成出来ない「日本社会人選手権での男女アベック優勝」です。昨年9月には活動拠点でありました渡田プールが歴史に幕を閉じましたが、今年2月には扇島に新プールが完成予定です。水泳に打ち込める環境を用意していただけることに感謝の気持ちを持って活動し、新たな歴史を作って参ります。選手達は週6日の練習はもとより、自発的な早朝練習等にも励んで精一杯頑張っております。今後も皆様から応援していただける選手・チーム作りをして参りますので、ご声援宜しくお願い致します。

